

NICOLE ET FÉLIX

2014 | 55' | Long métrage | Documentaire | Français | Tous publics

GÉNÉRIQUE

Réalisation : Philippe Guilloux
Scénario : Philippe Guilloux

PRODUCTION, DISTRIBUTION, ...

Production : Carrement à l'Ouest
Date de sortie nationale : 24/08/2014

SOUTIENS

| Région Bretagne

MOTS CLÉS

culture bretonne | cinéma | luttes
| portrait

LIEU(X) DE TOURNAGE

Plonéour-Lanvern (29720)

PRIX & SÉLECTIONS EN FESTIVALS

Festival de Douarnenez



SYNOPSIS

Les "Le Garrec" – car quand on parle d'eux, on ne sépare jamais Nicole et Félix tant ils sont indissociables – ont indéniablement marqué le paysage audiovisuel breton. Pionniers – avec leur complice René Vautier – d'une production audiovisuelle installée en région avec la création, en 1969, de l'Unité de Production Cinématographique Bretagne, société qui produira notamment «Avoir vingt ans dans les Aurès», ils furent parmi les premiers à témoigner des luttes et des combats mais en s'attachant toujours à donner la parole aux gens ordinaires.